



Marie Hélène Noiseux

Professeur titulaire de finance
ESG-UQAM

Marie Hélène Noiseux est une membre expérimentée de conseils d'administration et de comités de placement institutionnel. Elle excelle à élaborer une vision et à mettre en place des stratégies évolutives adaptées au contexte de l'entreprise et de son environnement. Elle est très pragmatique, priorise l'aspect humain et est orientée vers les résultats. Depuis plus de 20 ans, elle est très impliquée dans l'industrie financière ; elle travaille avec les membres de la haute direction (C-suite) de plusieurs grandes entreprises, contribue au développement des entreprises émergentes (PGEQ) et collabore régulièrement avec Finance Montréal. En tant que professeure titulaire de finance, elle a enseigné aux cadres du programme de MBA exécutif (EMBA) au Québec, en France (à Paris Dauphine, une des meilleures universités de France) et en Chine pendant plus de 20 ans. Elle a occupé plusieurs postes de direction électifs à l'ESG UQAM notamment celui de directrice (chairman) du département de finance et du Exécutive MBA en services financiers. Elle dirige présentement le programme de baccalauréat en administration des affaires.



Marie Hélène Noiseux

Professor of finance

ESG-UQAM

Marie Hélène Noiseux is an experienced member of boards of directors and institutional investment committees and a Full Professor of Finance. She excels at developing a vision and implementing scalable strategies adapted to the context of the company and its environment. She is very pragmatic, prioritizes the human aspect and is results oriented. For over 20 years, she has been heavily involved in the financial industry; she works with members of senior management (C-suite) of several large public and private companies, contributes to the development of emerging companies (PGEQ) and collaborates regularly with Finance Montréal. As a full professor of finance, she taught executives of the Executive MBA program (EMBA) in Quebec, France (Paris Dauphine-PSL, one of the top universities in France) and China (Beijing, Shanghai, and Suzhou) for over 20 years. She has held several management positions at ESG UQAM, including that of chairman of the finance department and of the Executive MBA in financial services. She is currently leading the Bachelor of Business Administration program.